

Castel Gandolfo, 18 de junio de 1988

“¿Qué haces cuando no estás contenta?”*(Respuesta de Chiara Lubich a una niña en el Congreso gen 4)*

(...) "¿Cómo pasas la jornada, con tristeza o con alegría? En especial ¿qué haces cuando no estás contenta?"

Chiara: "Cuando no estás contenta". Prácticamente ella me pregunta qué hago cuando no estoy contenta. Bien, esto es importantísimo, (...) tienen que aprenderlo de memoria. (...)

Cuando no estamos alegres, tenemos que entrar en lo más profundo de nuestro corazón y decir a Jesús: "Mira Jesús, yo siento este dolor, pero también Tú has sentido dolor; estoy contenta de ser como Tú, te ofrezco este dolor". Y después hay que lanzarse enseguida a amar a los demás, y experimentaremos que ya no sentimos el dolor, Jesús se lo ha llevado, como en un paquete, se ha llevado nuestro dolor.



Bien, entonces como nos muestra la diapositiva: aquí hay un niño que tiene un dolor, pero lo ha ofrecido, le ha dicho a Jesús: "Mira Jesús yo siento este dolor pero también Tú has sufrido, entonces estoy contento de darte este dolor".



Ven ahí a Jesús que se lleva el dolor porque el niño se ha puesto a amar y ya no siente el dolor.